
“ 作 为

一 名 基 层

人大代表，

就 是 要 把

百 姓 的 心

声 反 映 到

两会，让他

们 有 更 多

的幸福感和获得感。”春节期间，市人

大代表、东城街道塔海股份经济合作

社党支部书记林红台没有停歇，利用

乡贤返乡的机会走访调研，听取意见，

撰写修改议案。

担任市人大代表五年来，林红台持

续为加快城市建设发声，提出了《希望

政府大力推动我市城中村的改造进程》

等议案，得到市委、市政府的重视。市

两会召开在即，林红台今年准备的议案

仍然聚焦城市有机更新。他表示，老城

区有机更新要注重区域连片改造，统筹

规划，针对不同问题分类推进，重点要

以改善生态环境质量、补足城市基础设

施短板、提高公共服务水平为重点，合

理确定“拆建改留”区域。

“大力推进城市有机更新，既是提

升城市品质和空间环境质量的要求，

也是助推共同富裕示范区建设的应有

之义。”林红台表示，这需要政府主导，

制定出台城市有机更新工作的组织领

导、政策体系、更新规划、工作计划等，

以及社会公众的共同参与，才能为老

城的发展带来的新机遇。

融媒记者 颜元滔

代表委员风采录

林红台：为城市发展献策,为群众幸福代言

“重视

体育，对孩

子健康全面

成长极具意

义。体育运

动要从娃娃

抓起，才能

德智体美劳

全面发展。”作为一名来自体育界的市

政协委员，履职第一年，吕斌就将提案

瞄准体育事业方面。

吕斌说，北京冬奥会正在如火如

荼举办，冰雪运动点燃了新一轮的体

育热，也折射出了体育事业发展的巨

大潜力。“打造‘体育强国’，加强幼儿

体育教育是不可或缺的一环。近几

年，我市越来越重视体育事业的发

展。但在人才培养方面，我们还有很

大的拓展空间。”吕斌认为，加强体育

后备人才培养，体育教育要前移，要更

加重视学前体育启蒙。

至于如何启蒙幼儿对体育的热

情，让运动成为陪伴他们一生的好习

惯，让热爱运动、崇尚运动的种子在孩

子们的心田生根发芽，吕斌认为，这需

要政府更多主导，社会各方面共同努

力。

与此同时，作为一名市政协委员，

吕斌也深感责任在肩。他说，未来几

年，要认真履行好作为政协委员的使

命，大力推动我市体育事业发展，让运

动成为品质永康的一部分。

融媒记者 高婷婷

吕斌：重视学前体育启蒙,加强后备人才培养
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诫勉不失“温度”激励干部再出发
我市严管厚爱做好党内监督工作

在前期层层推荐、联审、评议的基

础上，经市委宣传部部务会议研究审

定，2021 年下半年度“永康好人榜”正

式公布，现予以公示，他们分别是：

助人为乐类（4 例）：卢双玲，永康

市日行一善公益协会副会长；胡群旬，

永康市西城街道玖玖社会组织服务中

心综合办主任；王香武，舟山镇外木坦

村村民；牟尚涛，永康市红十字应急救

援队队员。

见义勇为类（3 例）：夏显武、夏勇

俊父子，龙山镇下宅口村村民；胡林军，

永康市桂科自动化设备厂经理；张记

永，东城街道绍童村村民。

诚实守信类（4 例）：杨笑微，浙江

亚泰电力科技有限公司总经理；徐金

高，西溪镇金园村党支部书记；徐伟，浙

江钱一塔消防科技有限公司董事长；周

鹏，永康市第一人民医院职工。

敬业奉献类（4 例）：姚勇，江南街

道金胜社区党支部书记；徐金星，市

审计局退休干部；胡纯英，永康市特

殊教育学校教师；邵正，永康中学教

师。

孝老爱亲类（4 例）：徐爱丝，永康

市志愿者协会义工团副团长；胡高昌，

龙山镇胡塘下村村民；金玉律，唐先镇

石谏村石湖口自然村村民；程儿，方岩

镇岩上村支部委员。

公示期从 2022 年 2 月 9 日起至 2

月 15 日止。公示期间，各单位和个人

对上述人选在模范遵守公民基本道德

规范、遵纪守法等方面如有意见，均可

来电、来信向市文明办反映。个人反映

请署真实姓名及联系方式，单位请加盖

公章，信件有效日期以邮戳为准。电话：

0579-87178307，649462，地址：永康市

五金城广场新时代文明实践中心，邮政编

码 ：321300，邮 箱 ：756348613@qq.

com。同时恳请广大群众和各个部门及时

发现提供身边好人线索。

永康市精神文明建设委员会办公室
2022年2月8日

2021年下半年度“永康好人榜”公示

本报讯（通讯员 王晓芾） 2 月 7

日，浙江省纪委网站刊登《诫勉不失“温

度”激励干部再出发》文章，为受到诫

勉后快速调整心态、保持工作热情、勇

于创先争优的我市水务局副局长李辉

点赞。诫勉作为彰显组织严管厚爱的

一项重要的党内问责方式，是严肃党内

政治生活、强化党内监督的有效手段，

也是用好第一种形态的重要抓手。

6 个多月前，因象珠（唐先）污水处

理厂扩建 PPP 项目未能如期建设完

成，造成不良影响，市水务局副局长李

辉受到诫勉。诫勉初期，李辉曾感到

十分委屈。30 年前，他就开始从事水

务工作，一直兢兢业业，任劳任怨，对

局里分配的任务都保质保量完成，对

一 些 紧 迫 棘 手 的 任 务 ，也 是 勇 于 担

当。此次 PPP 项目要求比较高，因自

己没有类似的项目运作经验，导致推

进不力被“拍板子”。对今后如何开展

工作，李辉有点迷茫。

在此期间，市纪委对李辉历年来的

工作表现进行详细摸底了解，发现李辉

担任水务局副局长以来，对其主要分管

的供水及审批工作有较深厚的业务积

累，领导和同事对其评价较高。但在象

珠（唐先）污水处理厂扩建PPP项目中，

李辉作为负责领导，未能及时汇报并解

决好项目推进过程中的隐患和问题，导

致该PPP项目终止，对全市五水共治工

作造成不良影响。

“惩前毖后、治病救人是我党的一

贯方针，要用好第一种形态，让党员干

部既能感受到力度，更要感受到温度。”

市委常委、纪委书记、监委主任蒋震雷

对体现严管厚爱精神、做好党内监督工

作作出明确要求。

考虑到李辉同志其他的日常工作

表现较好，市纪委在对其运用诫勉过

程中，在体现“诫”的严肃的同时，更凸

显了“勉”的关怀，“一人一策”制定诫

勉工作方案，激励领导干部尽快重整

状态，继续“奔跑”争先。为此，市纪委

召集纪检监察室和派驻纪检监察组进

行会商，对李辉受到诫勉后的影响进

行综合评估，动态关注李辉在诫勉期

间的思想动态和工作表现，及时疏导

负面情绪和消除反向作用。同时建议

水务局党委书记、派驻纪检监察组组

长也要精心做好谈心谈话工作，既直

面问题，更要关注干部的思想变化。

经过一次次真切诚恳的交谈，李辉一

步步打开了心结，最终坦然接受诫勉，

并表示要加强学习，更加努力做好今

后的工作。

2022年1月，市纪委市监委第五纪

检监察室收到来自水务局党委的一份

工作情况报告：该局党委委员、副局长

李辉 2021 年 7 月受到诫勉。6 个月来，

该同志拼搏实干，奋勇担当，其分管的

科室工作获得了国家水利部荣誉 1 项、

浙江省级荣誉 4 项，1 项数字化改革项

目被纳入全省数字化改革地方试点子

项目，节水型社会舟山核心区项目成效

被多个国家级媒体宣传报道，工作作风

踏实，工作成效突出，建议解除对李辉

的诫勉。当月，市委根据李辉的工作表

现，对其发放了《解除诫勉通知书》。

李辉用实实在在的工作表现，展现

了自己重新出发、加速奔跑的崭新姿

态。当受到诫勉时，有的同志可能会因

此心有不满，抱怨不断，失去担当；也有

的同志会积极引以为鉴，锐意进取，再

创佳绩。关键是要用好诫勉这剂“良

方”，持续做好诫勉前后的谈心谈话和

跟踪回访工作，使诫勉真正成为“惩前

毖后、治病救人”的有效手段，让干部在

提醒关爱中站得更稳，跑得更快！

我市农村公路
路况自动化检测
荣获全省第一
本报讯（融媒记者 潘燕佳） 近

日，省公路与运输管理中心发布关于

2021 年全省农村公路路况自动化检

测结果统计数据显示，全省 86 个县

（市、区）农村公路路况自动化检测结

果，市交通运输局公路与运输管理中

心荣获全省第一名。

去年，市公路与运输管理中心以

争创“四好农村路”示范县为重心，积

极探索“四好农村路”基层治理机制，

全省首创“三联三共”区域联盟工作机

制，实现“市有路政员、乡有监管员、村

有护路员、企业学校有宣传员”的众治

局面。此外，该中心还以打造“数智公

路”为抓手，实现“一路一码”公示牌全

面覆盖，实现“上下联动、全民参与，齐

抓共管”模式，不断深化“数智公路”水

平。2021 年，我市“深化农村公路路

长制改革”被列入全省农村公路管理

养护改革省级试点。

接下来，市公路与运输管理中心

将着力巩固“四好农村路”创建成果，

不断提升公路管养机械化水平，推动

“数智公路”向更深层次发展，持续保

持农村公路路况全省前列。

“橄榄绿”助力
乡村振兴写担当

本报讯（融媒记者 徐敏）“革命

军人个个要牢记，三大纪律八项注意

⋯⋯”近日，在西溪镇上坛村文化礼

堂，20 多名退役军人笔直站立、精神

饱满地唱起了《三大纪律八项注意》。

这是上坛村退役军人座谈会现场

的一个缩影。简单仪式后，与会的退

役军人结合村庄发展纷纷建言献策。

据悉，上坛村有 300 多户 800 多

人。近年来，依托西溪镇大力发展影

视文化产业的东风，上坛村顺势而为，

建成了黑鹰山寨、北湾古镇影视基地，

每年吸引了上百个影视剧组前来拍

摄，增加了村集体和村民的收入。去

年，该村还成功争创“十有村”，获评红

旗支部。

这些成绩取得的背后，离不开“党

建红+橄榄绿”的双向赋能。原来，上

坛村一直很重视退役军人队伍的建

设，在原有党员、干部、村民代表三支

队伍的基础上，还在西溪镇党委的支

持下，组建了一支由 20 多名退役军人

组成的8180志愿服务队。组建以来，

服务队不忘军人本色，在村庄环境整

治、疫情防控等工作上都发挥了模范

带头作用，为乡村振兴添彩。

“我既是共产党员，也是一名退伍

军人，能为村里做一些力所能及的事，

也是我的光荣。”退役军人黄长皆说。


